

カメラ フラッシュ



田んぼは“命のゆりかご”

国神小学校の5年生が、大渕区下環境を守る会の協力を得て「田んぼの生き物観察」を行いました。

田んぼの中を、目をこらしてよく見ると、体長2～5センチのホウネンエビやカブトエビがいっぱい。

普段何気なく通り過ぎている田んぼが、たくさん生き物を育んでいることを体験した大変有意義な授業となりました。



なかなか難しいんです・・・

全4回で行われた「絵手紙講座」。取材に伺ったこの日は最終日とあって、作品に取り組む姿も皆さん板に付いてきた感じ。横田加子先生の熱心な指導のもと、花やトウモロコシなどを画材に、微妙な筆運びに苦慮しながら、世界に一つの作品づくりを楽しみました。「絵手紙に取り組んだことで、野草や花などを違う角度から楽しめるようになった。」とか。

公民館では、1年を通してさまざまな講座を開催しています。“日ごろの生活にちょっとしたアクセントを”というかたは、ぜひご参加ください。



生活習慣病忍者部隊 目太歩(メタボ)

楽しみながらメタボへの理解と予防に努めていただこうと、町民有志がビデオを作成中。

ストーリーは、5人のメタボ忍者が、町にはびこる病魔と戦いながら（？）不摂生を反省し、自身の健康を取り戻していくというもの。

美の山で行われたロケの様子が、8月28日(木)午前11時5分からの、NHK「こんにちはいと 6けん」で放映される予定です。お楽しみに！